



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LATINUS

0

29/06/2023

LEGISLATIVO

Santiago Creel agradeció las aportaciones de Lilly Téllez al proceso

Hoy, la senadora Lilly Téllez anunció que se baja de la contienda, lanzando la más dura crítica al método de selección del candidato opositor y retomando muchas de las palabras que suele usar el presidente López Obrador.

Habló de que este proceso está dominado por los oligarcas del viejo régimen. La decisión sorprende, porque Lilly Téllez estaba bien posicionada en las encuestas.

Otro de los bien posicionados en las encuestas, el presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, agradeció las aportaciones de Lilly Téllez al proceso y le deseó el mayor de los éxitos.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AE9niyAtfcwSHDo&id=BEBB992B33844BAA%21655&cid=BEBB992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>